

Antrag

des Bezirksrats und der Bezirksrätin der Wiener Volkspartei Favoriten – Raphael Steiner und Nadine Koch – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 02.10.2024 betreffend

Vorrangregelung Gellertplatz

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die Vorrang Situation am Gellertplatz zu prüfen und entsprechende Maßnahmen zu ergreifen.

Begründung:

Die aktuelle Vorrangregelung am Gellertplatz stellt eine gefährliche Situation dar, insbesondere für ortsunkundige Fahrer und Fahranfänger. Fahrzeuge, die von Norden nach Süden fahren, müssen zunächst der Straßenbahn, die links Vorrang hat, Vorfahrt gewähren. Unmittelbar danach gibt es für die von der Quellenstraße westlich kommenden Lenkerinnen und Lenker kein „Vorrang geben“-Schild, was für einen Kreisverkehr untypisch ist und zu Verwirrung führt.

Diese unklare Regelung erhöht das Unfallrisiko und sorgt für Unsicherheit bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern. Durch die Anbringung zusätzlicher Verkehrszeichen wie „Achtung Straßenbahn Vorrang“ und „Vorrang geben“ in der Quellenstraße kann die Situation deutlich entschärft und die Verkehrssicherheit am Gellertplatz verbessert werden. Eine klare und gut sichtbare Beschilderung ist erforderlich, um gefährliche Missverständnisse zu vermeiden und einen reibungslosen Verkehrsfluss zu gewährleisten.

Um Zuweisung an den Mobilitätskommission wird gebeten.

BezR Raphael Steiner

BezR Nadine Koch

Die Wiener Volkspartei

Favoriten

Erlachgasse 87
1100 Wien

+43 (1) 51543-1100
favoriten@wien.oevp.at

